
De: Annie L.B [<adresse de courriel caviardée>] 
Envoyé: 13 août 2018 23:19  
À: Terminal Saguenay / Saguenay Terminal (CEAA/ACEE) 
Objet: Opinion d'une citoyenne 
 
Bonjour,  
 
j'espère que vous tenez compte des commentaires jusqu'à minuit ce soir. Nous sommes encore 
le 13 août alors je prends une chance.  
 
Je suis extrêmement déçue de savoir qu'il est question de construire un énorme 3ème port 
maritime visible et audible à des kilomètres à la ronde dans le joyau qu'est le Fjiord du 
Saguenay, si calme et grandiose.  
 
Une telle décision modifierait le paysage de façon permanente pour exploiter une ressource 
non renouvelable qui ne sera plus là dans 25-30 ans. Le paysage, lui (qu'il est question de faire 
reconnaître comme patrimonial à l'ONU!) serait amputé à jamais. Et le bruit...le Fjord est un 
endroit tellement écho! Quels impact cela peut-il avoir sur la santé psychologique des 
citoyens?  
 
Lorsque l'on apprend en plus que deux autres ports à proximité sont sous-utilisés et que la 
rentabilité du projet est loin d'être assurée, ça devient fâchant, désolant, dégoûtant.  
 
Mon mari, mes enfants et moi avons laissé nos emplois permanents et notre condo à Québec 
pour venir s'établir dans le merveilleux coin de pays tranquille et magnifique qu'est le 
Saguenay. Nous voulions être plus prêts de la nature et en prendre soin en choisissant un mode 
de vie éco-responsable. Nous travaillons de façon acharnée depuis 2 ans à auto-construire 
notre maison écologique. Les efforts investis sont disproportionnés, mais nous savourons 
chaque jour la tranquillité de l'endroit et la vue magnifique.  
 
La construction du 3ème port en plein en face de chez nous me décourage.  
 
J'espère que vous considérerez à nouveau les autres options possibles, qui permettraient 
d'exploiter la mine en respectant notre rôle face à la nature.  
 
Le Fjord vous dit merci.  
 
Annie Légaré-Bilodeau 
 


